

【家訓】
いつでもポジティブに



瀬戸内町立俵中学校
No.6 平成25年9月号

二学期もよろしくお祈いします！

校長 神田 哲郎

44日間の夏休みも終わり、いよいよ二学期が始まりました。二学期は、体育大会をはじめ文化祭や駅伝大会など保護者や地域との連携を必要とする学校行事も多く、一年間でもっとも長く、様々な教育活動がある学期です。保護者や地域と協働で、生徒が燃える・やり遂げる・伸びる姿を見届けていく学期としたいと思いますのでご協力をよろしくお祈いします。

生徒会活動に期待する

(9月2日始業式式辞の一部抜粋)

いよいよ二学期がスタートしました。二学期は、学校生活が充実する実りの時期です。様々な教育活動が展開され、学校生活に幅と厚み加わり、すばらしい思い出を残すことができると思います。5日の木曜日には鹿児島大学のフレンドシップ事業、そして、地域の豊年祭、四だ行事の一つの体育大会、三島集合学習、英語暗唱大会、文化祭、生徒会役員選挙、福祉体験、駅伝大会などの行事があります。

そんな二学期に特に大切にしてほしいことは、まず「基本的な生活習慣を大切に、元気に学校生活を送ってほしい」ということです。瀬戸内町では、早寝！早起き！ラジオ体操！朝ごはん！！を推進しています。夏休みに取り組んだラジオ体操を継続して、生活のリズムを作ってほしいと思います。

次に、一つ一つの行事に対して、一人一人が自分の得意とするところを大いに発揮してほしいということです。特に、生徒会が、その役割を十分に果たすことが極めて重要であると思います。そこで、よき校風、充実した学校生活づくりのため、生徒会活動の一層の充実を、次のような点から期待しています。

第一に、失敗を恐れないことです。いろんな取組の中でうまくいかないこともあると思いますが、失敗を恐れ、手をこまねいては、何の前進もありません。

第二に、日々の努力を惜しまないことです。学校生活の充実のために、自分たちにできることは何かを考え、それを地道に日々実践していく努力があつてこそ、あつと目をみはるような成果が得られると思います。

第三に、新たな発想を生かすことです。生徒会が中心になって取り組む行事の中にも、毎年同じように繰り返されるものも多くあります。その場合、ただ前年と同じというのではなく、必ず新たな見通しを立て、工夫・改善を試みる必要があります。たとえ、結果として同じであっても、単なる繰り返しではなく、企画する段階から十分に検討を加えることが必要です。いろいろ考えたり、困難にぶつかって悩んだりすることによって、生徒会はその力量を高めていくことが出来るのです。

新たな発想を積極的に生かすように心がけ、自分たちの力でやり遂げることのできる範囲を広げてもらいたいと思います。



夏の思い出は…須子茂離

8月4日(日)天候が心配されましたが、トトロマリンの上河さんの協力でデイキャンプを無人島の須子茂離で行いました。本校を卒業した高校生や地域の方々の参加もありました。思うように魚が釣れなかったり、帰りの船が揺れたりしましたが、楽しい1日を過ごすことができました。

祝20,000アクセス ～ブログ 8月に達成！～

昨年から公開してきたブログのアクセス数が2万件を超えました。パソコンだけでなくスマートフォンでも見ることができますのでお気軽に行事の日程や内容をご覧ください。また、ご意見、感想等がありましたらコメントを投稿してください。

俵中だより 検索

世界文化遺産に登頂

町教育委員会主催の富士山登山に1年生の塩澤さんが参加しました。とても疲れたようですが、貴重な経験をすることができました。



祝 優勝

～中学校野球小宿大会～

県大会での古高野球部の活躍も記憶に新しいですが、8月25日に瀬戸内合同(本校生徒1名出場)が頂点に立ちました。

2回戦 2-1 金久
準決勝 3-0 古仁屋
決 勝 5-3 朝日

今後の活躍も期待できそうです。 **悌矢がんばれ!**

おもな9月行事

▼本校は「板付舟による大島海峡横断」を学校行事で行っている。一学校一ブランドの教育活動である。▼5日に鹿大教育学部2年生が本校で実習するので、板付舟で舟漕ぎを計画した。シマならではの教育を理解してもらいたい。▼台風17号の去った美しいシマの海での活動は宝となるだろう。

3	火	課題・実力テスト(～4日)
5	木	鹿児島大学フレンドシップ事業
8	日	P.T.A奉仕作業、豊年祭(嘉入)
15	日	豊年祭(須子茂・西阿室)
16	月	敬老の日、豊年祭(三浦)
19	木	体育大会予行
22	日	第66回体育大会
27	金	振替休日
28	土	豊年祭(俵)
29	日	豊年祭(瀬相)、西阿室小運動会